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平成２６年９月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       ６  金澤孝太郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 保健医療行政 

 (1) 「鴻巣けんこう宣言」での市民の健康づくり「地域包括ケアシステム」の 

重要性について 

  ア 「かかりつけ医・歯科医・薬剤師」必要性の普及活動について 

  イ 地域医療機関の役割と二次医療・三次医療との連携について 

  ウ 自治体と医療機関が連携する地域包括ケアシステムの取り組みについて 

 

２ 建設行政 

 (1) 市街化編入に伴う地区のライフラインの進捗状況について 

  ア 原馬室・松原・小松地区の施設整備状況と今後の見通しは 

  イ 荒川左岸通線の整備状況と延伸計画の見通しは 

  ウ 松原地区市道Ｂ－１０号線の道路拡幅工事について 

 

３ 都市整備行政 

 (1) 鴻巣駅東口周辺エリアの交通アクセス計画について 

  ア 現状 交通渋滞が激しい中仙道鴻神社前交差点と駅入口交差点の今後の渋 

滞緩和対策について 

  イ 三谷橋大間線２期工事の整備状況と県との連携について 

  ウ 東口駅通り地区市街地再開発事業推進に伴う周辺道路計画について 

 

 

質問順位       ７  中野 昭 （一問一答式） 

 

１ 福祉行政について 

 (1) 子ども・子育て支援新制度について 

  ア 総合教育会議の設置について 

  イ 放課後子ども総合プランの今後の課題について 

（ア）放課後子ども教室の無い小学校の対応について 

（イ) 鴻巣地域学童保育の対象年齢引上げに伴う施設面積の拡張について 

（ウ）小学校敷地内に無い学童保育室について 

（エ) 所管事務の一元化について 

  ウ １０カ月児健康診査の導入について 

 

２ 環境産業行政について 

 (1) 労働者保護について 

  ア 市内におけるブラック企業の実態について 
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  イ 労働法ハンドブックの配布について 

 

３ 社会教育行政について 

 (1) 吹上地域におけるグラウンドゴルフ専用グラウンドの整備について 

 

 

質問順位       ８  矢部一夫 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境産業行政 

 (1) 日本型直接支払制度の創設について 

    （多面的機能支払制度） 

  ア 活動のねらいは 

  イ 活動内容は 

  ウ ７月２４日の説明会に参加した団体、組織は 

 (2) 農業委員の公選制度廃止（案）について 

  ア 公選制から市町村長の選任制の本市の考えは 

  イ 委員数の半減の本市の考えは 

 

２ 建設行政 

 (1) 東部都市下水路調整池の対策について 

  ア 建設の時の計画内容は 

  イ 再検討が必要では 

 

 

質問順位       ９  織田京子 （一問一答式） 

 

１ 経営政策行政について 

 (1) 市内に避難している東日本大震災の被災者への特別交付金について 

  ア 平成２５年９月議会での一般質問における回答によると、現在では交付の 

方法が確定していると思うが、その方法は 

  イ 特別交付税は、普通交付税の補完であり、使途が特定されない一般財源と 

して交付されるが、その内訳として被災者に使われたおおよその事業と金 

額は 

  ウ 目安の１人４２，０００円の単価で、算定方式が決められ交付されると聞 

いているが、総額いくらと見込んで、その見込み額が被災者にどの程度還 

元されているのかお聞きします 

 

２ 教育行政について 

 (1) 本市の教育委員会の「いじめ」の捉え方について 

  ア 平成２６年６月議会での一般質問で道徳教育について質問し、３回目の質 

問で「いじめはありますか」の問いに「ありません」という回答。実はそ 
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の前から深刻ないじめは続いているが「ない」とした理由は 

  イ 文部科学省と鴻巣市の「いじめ」に対する考え方に乖離がみられるがこの 

点をどう考えているのかお聞きします 

 

３ 福祉行政について 

 (1) 福祉課の職員教育について 

  ア オストメイトの知識の研修は 

  イ その他、専門的な知識の取得はどのように研修しているのかお聞きします 

  ウ 人工肛門を付けている方は、テーピングをして万全に対処すればどこのお 

風呂にも入れるが、鴻巣市では入ることが出来ない理由についてお伺いし 

ます 

 

 

質問順位       １０  長嶋元種 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 改正地方教育行政の組織及び運営に関する法律への対応について 

  ア 教育委員会制度見直しの趣旨について 

  イ 改正後の組織体制と市長権限について 

  ウ 教育行政、学校現場に与える影響について 

  エ 本市の今後の対応について 

 

２ 保健医療行政について 

 (1) 市民の健康づくりについて 

  ア 健康寿命の現状と今後の目標について 

  イ 健康寿命の総合的延伸対策について 

  ウ 医師による講演会の開催について 

 

３ 総務行政について 

 (1) ７月４日付総務省通知「臨時・非常勤職員及び任期付職員の任用等について」 

への対応について 

  ア 通知の趣旨について 

  イ 本市の臨時・非常勤職員等の待遇について 

 

４ 建設行政について 

 (1) ６月４日公布改正建設業法への対応について 

  ア 改正された主な内容について 

  イ 本市の検討状況と今後の対応について 

 

 

 

 


